

Siete proyectos serán financiados por el Fondo Protección Ambiental

Un total de 7 proyectos en la región, fueron adjudicados en el XXVIII Concurso del Fondo de Protección Ambiental (FPA) 2025, programa del Ministerio del Medio Ambiente, cuyo objetivo es apoyar iniciativas ciudadanas para proteger, conservar o recuperar el medio ambiente, y que se desarrollarán en todas las regiones del país durante este año.

Con esto, el ministro (S) del Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, dijo que "necesitamos de la colaboración de las personas, de sus comunidades y sus organizaciones,



SIETE PROYECTOS DE TARAPACÁ FUERON ADJUDICADOS.

con pequeñas iniciativas a escala territorial pero que sumadas, generan un impacto mayor y son un aporte frente

al cambio climático, la pérdida de biodiversidad o para enfrentar fenómenos de contaminación".